

Zweiter Karlsberg Elfer Cup

STEINBERG-DECKENHARDT Nach dem überragenden Erfolg im vergangenen Jahr führt die SG Steinberg-Deckenhardt/Walhausen in diesem Jahr erneut den 2. Karlsberg Elfer Cup, die Saarlandmeisterschaft im Elfmeterschießen, durch. Am Samstag dem 29. Juni steigt der 2. Karlsberg Elfer Cup auf der Sportstätte in Walhausen. Ab 15 Uhr werden sich wieder eine Vielzahl von Thekenmannschaften, aber auch allerlei Prominenz auf der Sportanlage in Walhausen tummeln. 2012 gingen insgesamt mehr als 25 Mannschaften an den Start. Im spannenden Endspiel konnte sich damals die Mannschaft „Ohne Worte“ gegen Dynamo Tresen durchsetzen und die Saarlandmeisterschaft erringen. In einem Promiturnier, das parallel dazu ausgetragen wurde, waren sieben Mannschaften am Start. Mit dabei war auch ein Team der Stefan-Morsch-Stiftung, wo unter anderem der ehemalige Fußballprofi Olaf Marschall sein Können zeigte. Das Trainerteam aus Walhausen zeigte sich jedoch am treffsichersten und gewann das Duell der Promis.

Neben Sport, Spiel und Spaß soll auch in diesem Jahr der „Gute Zweck“ im Mittelpunkt dieser Veranstaltung stehen. Zusammen mit der Wendelinus Stiftung (<http://www.wendelinusstiftung.de>) und der Stefan-Morsch-Stiftung (<http://www.stefan-morsch-stiftung.com>) wurden wieder zwei verlässliche Partner gefunden. Durch die Wendelinus Stiftung können Sie Ihre eigenen Vorstellungen für die Hilfe Anderer verwirklichen ohne eigene Initiative ergreifen zu müssen. Die Wendelinus Stiftung ist das Bindeglied zwischen Ihnen als wohlütigem Stifter und dem zu erbringendem gemeinnützigem Engagement.

Die Stefan-Morsch-Stiftung ist seit mehr als 25 Jahren Vorreiter auf dem Gebiet „Hilfe für Leukämie- und Tumorkranke“. Sie ist Mitglied der Stiftung Knochenmark- und Stammzellspende Deutschland (SKD). Fast täglich werden Stammzell- oder Knochenmarkspender aus der stiftungseigenen Datei von ca. 380.000 potenziellen Lebensrettern weltweit vermittelt. Im letzten Jahr erklärten sich mehr als 100 Fußball-Freunde bereit sich typisieren zu lassen und konnten in die Spenderdatei aufgenommen werden. Auch in diesem Jahr sollen wieder möglichst viele potenzielle Spender gefunden werden. Schon wenige Milliliter Blut reichen aus, um als potenzieller Spender registriert zu werden. Mit nur einem „Piekser“ können Sie zum Lebensretter werden!

Also nichts wie anmelden für den 2. Karlsberg-Elfer-Cup 2013! Mitmachen kann jeder von 12 bis 112 Jahren, der sich zutraut einen Elfmeter zu Schießen. Jede Mannschaft besteht aus fünf Schützen und einem Torwart. Die Teilnahmegebühr beträgt 20 € je Mannschaft.

Anmeldeschluss ist der 22. Juni 2013. Es werden Preisgelder in Höhe von mehr als 650 € ausgespielt. In der Vorrunde schießen die Mannschaften in Gruppen gegeneinander. Die Gruppenbesten setzen dann den Wettbewerb im KO-Modus bis zum Endspiel fort. Für unsere kleinen Elfmeterschützen ist auch gesorgt, in einer Hüpfburg können sich die Kleinen nach Herzenslust austoben. Mit Kaffee und Kuchen ist der Familientag am 29. Juni in Walhausen einen Besuch wert!

Am Abend geht die Party dann erst richtig los, mit einer Cocktail-Bar und Live-Musik mit der Band „AH2LA“ wird gefeiert bis in den Morgen!

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, so schnell als möglich anmelden!

Wir freuen uns über viele Anmeldungen, da Sport und gesellschaftliches Engagement untrennbar zusammenhängen und grundlegende Pfeiler unserer Gesellschaft darstellen. Dies wollen wir im Rahmen des 2. Karlsberg-Elfer-Cup erneut vereinen.

Unter www.sgsteinbergwalhausen.de (oder 0152/06769159) können die Mannschaften gemeldet und weitere Informationen abgerufen werden.

Jeder Schuss ist ein Treffer für den „Guten Zweck“!

Ihre SG Steinberg-D./Walhausen